



communiqué

N^o:
No.: 85/01

Le 4 janvier 1985

VISITE OFFICIELLE EN CÔTE D'IVOIRE ET AU KENYA DE LA MINISTRE DES RELATIONS EXTERIEURES

La Ministre des Relations extérieures, l'honorable Monique Vézina, a annoncé aujourd'hui qu'elle se rendra en Côte d'Ivoire du 8 au 11 janvier et au Kenya du 12 au 17 janvier 1985.

Depuis l'indépendance de la Côte d'Ivoire, le Canada entretient d'excellentes relations avec ce pays. Les visites ministérielles échangées au fil des années et celle du Président Houphouët Boigny au Canada en juin 1983, ont contribué au renforcement et à l'intensification des rapports bilatéraux. L'aide canadienne à la Côte d'Ivoire s'est élevée à plus de \$85 millions pour les vingt dernières années.

En Côte d'Ivoire, Mme Monique Vézina co-présidera la deuxième réunion de la Commission bilatérale. Dans ce contexte, les relations générales entre les deux pays seront passées en revue et l'on procédera à la signature d'un nouvel Accord général de coopération. De plus, cette visite de la Ministre des Relations extérieures permettra de consolider la coopération canado-ivoirienne et d'aborder avec les plus hautes autorités ivoiriennes les principales questions d'actualité internationale.

...2

2.

Mme Vézina profitera de son séjour à Abidjan pour procéder à l'inauguration de la Polyclinique Sainte-Anne-Marie, construite par des entrepreneurs canadiens au coût de \$50 millions.

Après s'être rendue en Côte d'Ivoire, Mme Vézina effectuera une visite officielle au Kenya. Depuis son indépendance en 1963, ce pays a été un important partenaire du Canada en Afrique. Le programme canadien de coopération pour le développement s'y est accru sensiblement ces dernières années; les décaissements devraient totaliser \$25 millions en 1984-85.

La visite au Kenya sera l'occasion de prendre connaissance du programme de coopération pour le développement, de discuter du défi qui se pose à la société kenyane et des façons dont le Canada peut apporter l'aide la plus efficace, et de passer en revue les grandes questions internationales avec des dirigeants kenyans. Mme Vézina visitera également un certain nombre de projets - surtout communautaires - dans la région centrale du pays.